



Interview: Vom Journalist zum Mann des Glaubens

Vom Journalist zum Mann des Glaubens. Das Interview von Bischof Stefan Oster mit Kerstin Goldschmidt von EWTN in der Reihe „Gott erlebt“.

Bevor er Priester wurde, war Bischof Stefan Oster als Journalist tätig – mitten im Beruf, unterwegs zum nächsten Karriereschritt. Doch auf dem Weg zu einem Vorstellungsgespräch veränderte sich alles: „Gott will mich ganz!“ – diese innere Gewissheit traf ihn tief ins Herz und markierte den Wendepunkt in seinem Leben. Seine Entscheidung, dem Orden der Salesianer Don Boscos beizutreten, prägt bis heute sein geistliches Leben und sein Wirken als Bischof von Passau.

In Interview mit Kerstin Goldschmidt von EWTN in der Reihe „Gott erlebt“ spricht Bischof Oster offen und persönlich über seinen Weg vom Journalist zum Ordensmann, seine Berufung und seinen Blick auf die Jugendpastoral.

Der Vortrag ist [hier](#) in voller Länge abrufbar.

Im Jahr 2024 berichtete Bischof Stefan in der Reihe „[Glaubenszeugnisse by @tini](#)“ über seinen Weg – das Video finden Sie hier: [Das Glaubenszeugnis von Bischof Oster](#)